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Aos quinze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, às 9h, reuniram-se na sala 3152, do Prédio 
16, os integrantes da Subcomissão de Avaliação dos Egressos da Pós-Graduação. Estiveram 
presentes: a Professora Fabiane Adela Tonetto Costas, coordenadora da subcomissão, a TAE 
Liliane Gontan Timm Della Méa, as professoras Tânia Micheline Miorando e Leonice Aparecida de 
Fátima Alves Pereira Mourad e a TAE Angelita Zimmermann. Justificou a ausência a discente 
Gabriela Fontana Gabbi. A professora Fabiane deu as boas-vindas a todas e solicitou a leitura da 
Ata 07/2019, relativa à última reunião, para que todas rememorassem os assuntos discutidos na 
ocasião, a qual foi aprovada unanimemente. A seguir, foram retomados assuntos sobre a testagem 
do instrumento de Avaliação/Acompanhamento do Egresso da Pós-Graduação: são 9 respondentes 
de um universo de 12 questionários enviados; quanto aos três (3) que não responderam, a Liliane 
fará novo envio solicitando que o mesmo seja respondido até o dia 20/01. Embora o índice de 
respondentes tenha sido significativo (75%), é preciso considerar que estão em trâmite vários 
questionários on-line, em função da Plataforma Sucupira, os quais requerem tempo e atenção dos 
envolvidos. Quanto a isso, Liliane sugeriu que fôssemos pensando sobre a possibilidade de 
integrarmos todas as demandas da Sucupira em um questionário/instrumento compatível, para que 
não fossem necessários diversos a serem respondidos no CE, algo a ser discutido pelos programas, 
em conjunto com a CAICE/CSA-CE, na continuidade. Além disso, a Liliane se dispôs a fazer o 
levantamento, junto aos programas de pós-graduação, buscando o número de egressos por curso 
para que o instrumento seja encaminhado para todos os egressos do Centro de Educação, depois 
de pronto. A Liliane também encaminhará as respostas do questionário aos membros da 
Subcomissão, para que na próxima reunião, marcada para dia 23/01, às 8:30, sala 3152, seja feita 
a análise do conteúdo e do instrumento, bem como sua finalização. O passo seguinte será o envio 
do instrumento pronto aos egressos. A Fabiane sugeriu que o instrumento seja enviado somente 
em março, devido ao período de férias, entre janeiro e fevereiro. Nada mais havendo, eu, Angelita 
Zimmermann, lavrei a presente ata que vai assinada pelos presentes. Santa Maria, 15 de janeiro de 
2020. 

  

 


